
項目
こ う も く

内容
ないよ う

1．ソーシャルメディア
そ ー し ゃ る め で ぃ あ

の　種類
しゅるい

Facebook

2．アカウント
あ か う ん と

の　名
な

前
まえ

Sakai.kokusai.Easy.Japanese

3．アカウント
あ か う ん と

の　ＵＲＬ http://www.facebook.com/Sakai.Kokusai.Easy.Japanese

4．書
か

く　内容
ないよう

・市役所
し や く し ょ

からの　情報
じょうほう

や　イベント
い べ ん と

の　情報
じょうほう

を　書
か

きます。

・地震
じ し ん

や　台風
たいふう

の　情報
じょうほう

、新型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

などの　病気
びょうき

の　情報
じょうほう

などを

書
か

きます。

5．アカウント
あ か う ん と

の　責任
せきにん

者
しゃ

国際課長
こくさいかちょう

6．アカウント
あ か う ん と

を　使
つか

う　部署
ぶ し ょ

堺市
さかいし

　文化
ぶ ん か

観光
かんこう

局
きょく

　国際
こ く さい

部
ぶ

　国際課
こ く さ い か

7．コメント
こ め ん と

への　返事
へ ん じ

について コメント
こ め ん と

に　返事
へ ん じ

は　しません。

8．この　アカウント
あ か う ん と

の　Facebookペー
ぺ ー じ

ジについて

この　アカウント
あ か う ん と

の　Facebookページ
ぺ ー じ

の　考
かんが

え方
かた

や　使
つか

い方
かた

を　変
か

える　場合
ば あ い

が　あります。

この　アカウント
あ か う ん と

の　Facebookページ
ぺ ー じ

を　使
つか

うことが　難
むずか

しくなったときは、

ホームページ
ほ ー む ぺ ー じ

で　その理由
り ゆ う

を　書
か

きます。その後
あと

に、この　アカウント
あ か う ん と

を　消
け

します。

9．書
か

く　時間
じ か ん

市役所
し や く し ょ

が　開
あ

いている　時間
じ か ん

（月曜
げつよう

から　金曜
きんよう

：午前
ご ぜ ん

9時
じ

から　午後
ご ご

5時
じ

30分
ぶん

ま

で）に　書
か

きます。

しかし、すぐに　伝
つた

えたい　情報
じょうほう

が　あるときは、市役所
し や く し ょ

が　開
あ

いていない

時間
じ か ん

でも　書
か

きます。

10．意見
いけん

や　問合わせ
といあ

をする　ところ

堺市
さかいし

　文化
ぶ ん か

観光
かんこう

局
きょく

　国際
こ く さい

部
ぶ

　国際課
こ く さ い か

電話
で ん わ

番号
ばんごう

：072-340-1090、FAX：072-340-1091

メールアドレス
め ー る あ ど れ す

：kokusai@city.sakai.lg.jp

11．知的
ち て き

財産権
ざいさんけん

＜その情報
じょうほう

や　アイデア
あ い で あ

を　作
つ く

った人
ひと

が　持
も

っている　権利
け ん り

＞

この　アカウント
あ か う ん と

の　Facebookページ
ぺ ー じ

に　書
か

いてある　情報
じょうほう

（文字
も じ

、絵
え

、写真
しゃしん

など）の　知的
ち て き

財産権
ざいさんけん

は、堺市
さかいし

　または　著作者
ち ょ さ く しゃ

＜その情報
じょうほう

を　書
か

いた人
ひと

＞が

持
も

っています。この　アカウント
あ か う ん と

の　Facebookページ
ぺ ー じ

に　書
か

いてある　内容
ないよう

を

コピー
こ ぴ ー

して　他のところで　使うことは　できません。

ただし、「私的
し て き

使用
し よ う

のための　複製
ふくせい

」＜自分
じ ぶ ん

だけが　使
つか

うために　コピー
こ ぴ ー

する

こと＞や　「引用
いんよう

」＜あることを　説明
せつめい

するために　その情報
じょうほう

を　使
つか

うこと＞

など、著作権
ちょさくけん

の　法律
ほうりつ

に　認
みと

められた場合
ば あ い

は　コピー
こ ぴ ー

して　使
つか

うことが　でき

ます。

12．免責
めんせき

＜責任
せきにん

が　ないこと＞

堺市
さかいし

は、この　アカウント
あ か う ん と

の　Facebookページ
ぺ ー じ

に　書
か

いてある　情報
じょうほう

が　正
ただ

し

いかどうかについて　責任
せきにん

を　持
も

つことは　できません。

この　アカウント
あ か う ん と

の　Facebookページ
ぺ ー じ

を　使
つか

ったこと　または　使
つか

うことが

できなかったことで、損害
そんがい

＜お金
かね

を　取
と

られることなど＞があっても　堺市
さかいし

に

責任
せきにん

は　ありません。

この　アカウント
あ か う ん と

の　Facebookページ
ぺ ー じ

の　ことで、この　ページ
ぺ ー じ

を　利用
り よ う

して

いる人
ひと

たちや　利用
り よ う

している人
ひと

と　利用
り よ う

していない人
ひと

との　間
あいだ

で、何
なに

か　問題
もんだい

が　あっても、堺市
さかいし

に　責任
せきにん

は　ありません。

この　アカウント
あ か う ん と

の　Facebookページ
ぺ ー じ

の　内容
ないよう

は、変
か

わることが　あります。

この　アカウント
あ か う ん と

の　Facebookページ
ぺ ー じ

の　使
つか

い方
かた

や、技術的
ぎじゅつてき

なこと、システム
し す て む

について、答
こた

えることは　できません。

13．その他
た

この　アカウント
あ か う ん と

の　Facebookページ
ぺ ー じ

では、堺
さかい

市
し

と　つながりがある　団体
だんたい

（国際
こ く さい

交流
こうりゅう

協会
きょうかい

など）の　投稿
と う こ う

＜団体
だんたい

が　書
か

いた　内容
ないよう

＞を、シェア
し ぇ あ

すること

が　あります。

堺
さかい

市と　つながりがある　団体
だんたい

（国際交流協会
こくさいこうりゅうきょうかい

など）の　アカウント
あ か う ん と

を　フォ
ふぉろー

ローすることが　あります。

http://www.facebook.com/Sakai.Kokusai.Easy.Japanese

